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CIDADÃOS sinalizaram o buraco que fica bem no meio da rua ao lado da Praça

RESTARAM somente as tampas

Buraco está aberto há meses na 
rua ao lado da Praça Dom Pedro

Dois buracos na Rua Paulino 
Afonso prejudicam trânsito

Falta de lixeiras no Centro se 
torna algo recorrente

Matagal em calçada evidência a 
falta de serviços no Bingen

DIVULGAÇÃO

ALCIR AGLIO

Sexta-feira, 10 de fevereiro de 2023

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Processo CMP ADM nº 1276/2022
Licitação n° 003/2023
Pregão Presencial nº 003/2023
Objeto: Aquisição de materiais de  pape-
laria, entrega de forma parcelada, a ser 
utilizado no ano 2023 nesta Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis – RJ.
Tipo: Menor Preço por item. 
Valor: R$ 55.060,70 (cinqüenta e cinco 
mil e sessenta reais e setenta centavos).
Vencedora: Josiane Pocidonio Pereira Ei-
reli EPP (Alfa Distribuidora), arrematou os 
itens 3, 6, 10, 14, 16, 17, 23, 30, 34, 35, 
36, 47, 48 e 50.
Valor: R$ 36.537,31 (trinta e seis mil qui-
nhentos e trinta e sete reais e trinta e um 
centavos).
Vencedora: KNA Brasil Comércio e Distri-
buição LTDA, arrematou os itens 1, 2, 4, 
5, 7, 8, 9, 11, 12, 13, 15, 18, 19, 20, 21, 
22, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 31, 32, 33, 37, 
38, 39, 40, 41, 43, 44, 45, 46, 49, 51 e 53.
Os itens 42 e 52 não foram cotados.
Petrópolis, 09 de fevereiro de 2023.

Junior Coruja
Presidente 

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Processo CMP ADM nº 1277/2022
Licitação n° 002/2023
Pregão Presencial nº 002/2023
Objeto: Aquisição de materiais de lim-
peza, entrega de forma parcelada, a ser 
utilizado no ano 2023 nesta Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis – RJ.
Valor: R$ 16.781,80 (dezesseis mil se-
tecentos e oitenta e um reais e oitenta 
centavos).
Tipo: Menor Preço por item. 
Vencedora: Josiane Pocidonio Pereira 
Eireli EPP (Alfa Distribuidora), arrematou 
os itens 1, 2, 3, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 
14, 15, 16, 17, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 
28 e 30.
Valor: R$ 26.444,00 (vinte e quatro mil e 
quatrocentos e quarenta reais).
Vencedora: KNA Brasil Comércio e Dis-
tribuição LTDA, arrematou os itens 4, 13, 
18 e 29.
Os itens 26, 27 e 31 não foram cotados.
Petrópolis, 06 de fevereiro de 2023.

Junior Coruja
Presidente 

ATA DA 9ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos sete dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e vinte e sete minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida o Presidente, solicitou ao Segun-
do Secretário o Vereador Domingos Pro-
tetor, que realizasse a leitura das atas an-
teriores e do expediente. Realizada a lei-
tura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Chitão assumiu a Presidência. 
EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 0692, 
0730 e 0759/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei nº: 0712/2023 do 
Vereador Junior Paixão; Requerimen-
to de Informação nº: 0757 e 0769/2023 

do Vereador Eduardo do Blog; Indica-
ção Legislativa nº: 0725, 0747, 0748 e 
0799/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 0709, 0710, 0713, 0715, 
0716 à 0719, 0721, 0723, 0724,0726 à 
0729, 0732 á 0734, 0736 à 0738, 0743 
à 0746 e 0749 à 0753/2023. Terminada 
a leitura do Expediente o Vereador Gil 
Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 2799/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog 
e da Vereadora Gilda Beatriz. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes assumiu 
a Presidência. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3501/2022 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 3547/2022 do Vere-
ador Domingos Protetor. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 7625/2021 do Vereador Gil Magno. 
A Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Eduardo do Blog. Coloca-
do em discussão e votação única das 
Indicações nº: 0024, 0025 e 0032/2023 
do Vereador Gil Magno; 0092, 0093 e 
0335/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0123, 0124 e 0125/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 0279, 0280 e 0281/2023 
do Vereador Yuri Moura. 0417/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; 3321, 3418 e 
3424/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3893, 3894 e 3895/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 4225, 4226 e 4227/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 4713, 4714 
e 4721/2022 do Vereador Junior Paixão; 
6001, 6002 e 6003/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às quinze horas e vinte e dois minu-
tos declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em segui-
da. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 10ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e vinte e três minutos, o Ve-
reador Hingo Hammes, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou a 
Primeira Secretária a Vereadora Gilda 
Beatriz, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
056/2023 (CMP 0761/2023); GP Diversos 
nº: 057/2023 (CMP 0762/2023); Projeto 
de Resolução nº: 0794/2023 do Vereador 
Dudu; Requerimento de Informação nº: 
0795/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 

Indicações nº: 0758, 0760, 0763, 0765 á 
0767, 0770 à 0782, 0785 à 0789, e 0791 
à 0793/2023. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Vereador Gil Magno solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 4127/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 6778/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Indicação foi aprova-
da com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Leo 
França e do Vereador Marcelo Lessa. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 0811/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Léo França.  Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 0799/2023 da Vereadora Gil-
da Beatriz. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Octavio Sampaio.  Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 0820/2023 do Vereador Mar-
celo Chitão. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se que a Vere-
adora Gilda Beatriz votou contra o Re-
querimento. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Júlia Casa-
masso e do Vereador Léo França. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0096, 0097 e 0104/2023 
do Vereador Júnior Coruja; 0277, 0402 e 
0458/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0546, 0564 e 0634/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 0662/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa; 0698/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio; 3492,3496 e 3526/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 3931, 3932 e 
3933/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4228, 4236 e 4637/2022 do vereador 
Marcelo Chitão; 4754, 4956 e 4957/2022 
do Vereador Junior Paixão; 6004, 6005 e 
6006 do Vereador Domingos Protetor; 
6558, 6570 e 6595/2022 do Vereador Gil 
Magno. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu. Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja assumiu a 
Presidência. Colocado em 1ª e 2ª discus-
são e votação o GP Projeto de Lei nº: 
058/2023 (CMP 0816/2023). O Projeto foi 
aprovado com 08 votos. Registre-se que 
a Vereadora Gilda Beatriz absteve-se do 
voto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Léo frança 
e do Vereador Octavio Sampaio. Termina-
da a ORDEM DO DIA o Senhor Presiden-
te passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Relatou que teve uma experiência com 
sua filha no final de semana, no qual ela 
havia pedido para andar de moto com ele 
já algum tempo e que no domingo ele deu 
uma volta com ela. Disse que enquanto 
olhava pelo retrovisor, via o rosto feliz de 
sua filha e que isto o fez refletir. Falou que 
isto lhe marcou muito, pois são pequenos 
gestos que marcam sua vida. Disse que 
vem enfrentando turbulência invisível, 
com pessoas querendo ver ele no fundo 
do poço sem saber de fato de onde vem 

tanta maldade. Disse que a cada dia que 
passa, vem mais novidade e que não vê à 
hora de tudo que vem acontecendo seja 
esclarecido. Falou que não sabe com 
quem pode confiar e com quem contar 
que é surpreendido a todo o momento. 
Mencionou que hoje foi humilhado por 
pessoas que jamais imaginava e que a 
vida não tem sido fácil ultimamente, po-
rém, é grato por ter tido momentos com 
sua filha, pela qual luta todos os dias. Fa-
lou que tem defeitos, que erra, mas que 
jamais fará covardia com ninguém, por-
que aquele que planta o mal colhe o mal. 
Falou que não estará com medo de tomar 
decisão nenhuma sobre sua vida e pediu 
para aquele que tiver algum problema 
com ele, que chegue até ele e converse 
educadamente. Agradeceu ao Prefeito 
Rubens Bomtempo Pelo o que vem fa-
zendo na cidade. Mencionou que há al-
guns meses teve um desentendimento 
com o Prefeito, mas que hoje estão bem. 
Comentou que esteve no bairro Alto da 
Serra junto ao Prefeito, no local que foi 
alugado pela Prefeitura para a realização 
de uma creche para atender quase tre-
zentas crianças. Disse que isto o faz lutar 
cada vez mais pelo povo. Falou para as 
aquelas pessoas que Deus deu oportuni-
dade para que elas valorizem e respei-
tem. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta as-
sumiu a Presidência. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Comentou ter recebido 
uma notícia triste a respeito da saída da 
Coordenadora do Bem Estar Animal, Ra-
faela, que ficou seis anos na COBEIA, 
assumindo a Coordenadoria no Governo 
Interino, onde foi feito naquele período 
um excelente trabalho, dando continuida-
de no Governo atual. Disse que a estrutu-
ra que a COBEIA tem hoje, ninguém con-
segue fazer um trabalho de excelência, e 
embora tenham votado e aprovado nesta 
Casa no ano de dois mil e vinte um a re-
estruturação da COBEIA, até hoje não foi 
colocado em prática. Disse que é huma-
namente impossível trabalhar num Ór-
gão, ou numa coordenadoria onde se tem 
apenas uma pessoa para atender o tele-
fone e um veterinário para fazer as fisca-
lizações. Comentou que quem criou a 
Coordenadoria do Bem Estar Animal foi o 
Prefeito Rubens Bomtempo, tendo criado 
com uma outra estrutura, tendo uma co-
ordenadoria com vários cargos de apoio e 
com passar dos anos no Governo Rossi, 
a COBEIA foi desmantelada ficando ape-
nas três cargos, sendo o Coordenador, 
um veterinário e um assistente. Citou que 
a Coordenadora Rafaela pediu para ser 
exonerada, pois não agüentava mais as 
reclamações da população e não agüen-
tou ficar no cargo sem a mínima estrutura 
para trabalhar. Disse que resgata mais 
animais do que as ONGs, que seu traba-
lho é voluntário, porque a obrigação do 
animal doméstico pertence ao Estado, 
principalmente ao Município. Falou que 
vem cobrando dos Secretários, principal-
mente do Secretário Simão que é um 
cara de extrema competência e espera 
que o novo Secretário possa estar abra-
çando essa reestruturação, para que pos-
sa ter uma COBEIA digna para a popula-
ção. Parabenizou os protetores anônimos 
que não são divulgados. Disse que as 
pessoas o cobram, como se tivesse a 
obrigação de fazer, quando a obrigação é 
do poder público de colocar em prática 
políticas públicas em benefícios dos ani-
mais. Agradeceu e despediu-se. 3) JÚLIA 
CASAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 

fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Agradeceu a todas as pesso-
as que vieram a sua posse na quinta-fei-
ra, no dia dois, as quais tiraram um tempo 
do seu dia para estarem ali prestigiando a 
posse de um mandato coletivo feminista e 
popular. Agradeceu as entidades, autori-
dades públicas e a todos os funcionários 
desta Casa pelo acolhimento e simpatia. 
Agradeceu aos Vereadores e reiterou o 
seu compromisso com a população petro-
politana em especial com as mulheres 
trabalhadoras. Afirmou que está muito 
animada e a todo vapor para estar fazen-
do um mandato histórico. Agradeceu e 
despedi-se 4)  MARCELO CHITÃO,  DO 
PL– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Relatou a 
visita que fez no bairro Batalhard na se-
mana passada, onde foi na Igreja Assem-
bléia de Deus e aproveitou para citar que 
conheceu o pastor Josué e outros inte-
grantes, além de ter sido acompanhado 
durante a visita por líderes da comunida-
de. Comentou que ao ouvir o relato do 
pastor de inserir na comunidade os proje-
tos que possam ser úteis para a popula-
ção, ficou emocionado. Disse que desen-
volveram uma parceria que rapidamente 
se tornou realidade, lembrando que havia 
um projeto de futebol na quadra pública do 
Batalhard que era da Enel, porém, este 
projeto já se esgotou. Disse que as crian-
ças ficaram carentes pela continuidade do 
projeto. Falou que com a experiência ad-
quirida, conseguiram dar continuidade ao 
projeto. Mencionou que esteve presente 
no bairro juntamente com as pessoas cita-
das, as quais criaram um projeto Amigos 
do Batalhard e que ficou muito feliz por 
estar participando deste projeto. Disse que 
já está bem encaminhado de inserir na 
igreja um projeto de judô. Afirmou ser mui-
to importante essa aliança da política, da 
igreja e da comunidade, trazendo pra den-
tro do bairro benfeitorias. Disse que fize-
ram um pedido para que seja instalado um 
bebedouro ao lado da quadra, para que as 
crianças tenham acesso a água potável e 
que já solicitou este pedido. Citou que 
além da promessa de ser instalado um be-
bedouro no Batalhard, também há de res-
taurar um na Praça de Cascatinha. Falou 
que a luta continuará, independente des-
ses vândalos. Mencionou que teve uma 
reunião com os comerciantes de Cascati-
nha que almejam implementar uma matinê 
ou um carnaval na praça para as pessoas 
estarem buscando sempre um ambiente 
agradável. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Marcelo Chitão 
assumiu a Presidência. 5) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Disse que precisa pressio-
nar a Secretária de Cultura, Daniele para 
que os projetos das bandas sejam execu-
tados, já que temos o dinheiro do orça-
mento, mas falta a vontade política de 
exercer. Falou que amanhã é o Dia do 
Gráfico e parabenizou a todos os gráficos 
da cidade. Reclamou sobre a demora dos 
exames e mencionou ter recebido em seu 
gabinete um pedido de ajuda com o nú-
mero de solicitação 26040040/2018 para 
colonoscopia. Disse que tem muitas pes-
soas esperando por atendimento seja por 
cirurgias de hérnias, vesículas e que pro-
curam o Vereador achando que o mesmo 
tem o poder de conseguir um milagre 
para que o Município cumpra a obrigação 
de fazer. Agradeceu aos seus pares pela 
aprovação do programa de incentivo de 
medula óssea, que visa estimular doação 

voluntaria da medula óssea, do sangue 
do cordão umbilical e placentário para 
ampliação das possibilidades de localiza-
ção de doadores compatíveis, pois é difí-
cil de ter um doador compatível. Disse 
que espera que esta indicação tramite 
rapidamente, que seja aprovado e que o 
governo sancione a Lei. Mencionou que 
na sexta-feira esteve fazendo uma perícia 
com o perito assistente técnico do sindi-
cato da saúde no Hospital Santa Teresa, 
o qual tirou toda a insalubridade dos fun-
cionários e afirmou que isto precisa retor-
nar. Disse que espera que os colaborado-
res que foram prejudicados, que procu-
rem o sindicato da saúde, ou lhe procu-
rem, para que façam ações de incorpora-
ção do pessoal que teve os seus direitos 
cessados. Agradeceu e despediu-se. 6) 
FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que este-
ve hoje juntamente com o superintenden-
te do INEA, Louis Boden Neto, em alguns 
pontos de operação Limpa Rio, onde a 
primeira visita foi feita atrás do BNH de 
Corrêas e que será uma das maiores lim-
pezas que a cidade vai ter. Disse que esta 
limpeza beneficiará aos moradores da 
Estrada Mineira, pois além deles aprofun-
darem o rio a mais de um metro e meio, o 
rio ganhará de caixa, uma largura pratica-
mente o dobro do que tinha originalmente 
em função de todo o sedimento que está 
sendo retirado da lateral do rio. Citou que 
visitaram a Ponte Branca, a qual foi feita 
uma grande intervenção, tendo mais de 
um metro e meio de aprofundamento do 
rio e o alargamento do leito do rio em fun-
ção de vários sedimentos que estavam 
no canto. Disse que foi na Rua Bernardo 
Vasconcelos, Cascatinha, a qual foi feita 
uma intervenção que acabou com um es-
tacionamento que era um pedaço de ater-
ro, fazendo com que o rio ganhasse o 
leito original. Agradeceu ao Louis Boden 
Neto e ao Ney responsável técnico por 
estas limpezas e a equipe do INEA que 
acompanharam a operação. Afirmou que 
estará fazendo mais fiscalizações neste 
sentido, já citando que estará semana 
que vem visitando o túnel extravasor jun-
to com o responsável técnico pela obra 
emergencial que está sendo concluída, 
para entender qual o cronograma ainda 
ser feito pelo contrato emergencial e o 
que vai precisar ser feito no contrato pos-
terior. Comentou ter recebido muitas re-
clamações com relação à Viação Casca-
tinha, tendo pessoas fazendo publica-
ções e lhe marcando para estar vendo as 
situações que os moradores vêm passan-
do nos mais variados bairros. Disse ter 
feito um levantamento e que apresentará 
num relatório para a Casa. Citou que de 
quase trinta veículos, somente dois estão 
licenciados devidamente, tendo mais de 
vinte veículos com penhora judicial por 
conta decisões trabalhistas, previdenciá-
rias e de tributos. Falou que isto só mos-
tra a falta de fôlego financeiro e de capa-
cidade de gestão da crise do transporte 
público, em especial da empresa Viação 
Cascatinha. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e sete 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
oito de fevereiro de dois mil e vinte e três, 
às quatorze horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL  - 10/02/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafegam 
pela rua ao lado da Praça Dom 
Pedro, em direção para a Rua 
do Imperador, denunciaram que 
um afundamento está no local 
há meses. Essa situação dificulta 
bastante para desviar, pois fica 
no meio da passagem dos veícu-
los.

De acordo com motoristas 
que trafegam pelo local, nenhum 
conserto ou sinalização foi co-
locada. “Para quem não é da ci-
dade e não está acostumado a 
desviar pode causar até mesmo 
um prejuízo sério ao veículo. 
Em dias de chuva, fica uma poça 
enorme trazendo riscos para to-
dos e ainda tem uma faixa de pe-
destre. Precisamos que esse con-
serto seja realizado logo”, relatou 
o motorista.

A Secretaria de Obras infor-
mou que as intervenções já estão 
programadas e serão realizadas 
em breve.

Gabriel Miranda – estagiário

Quem trafega pela Rua Pau-
lino Afonso, próximo ao número 
66, percebe que dois buracos em 
sequência estão abertos no local. 
Por ser recente, ainda não vem 
atrapalhando o trânsito, porém, 
nesta via o fluxo é bem grande de 
veículos e pode causar mais pro-
blemas, caso não seja resolvido.

 “Um absurdo a gente ter que 
ficar implorando autoridades 

para tomarem alguma atitude e 
ninguém fiscaliza. Estamos ven-
do esses problemas espalhados 
pela cidade e se está assim num 
local onde todo mundo passa, 
imagina a situação que os bairros 
se encontram, faltam diversos 
serviços para serem realizados 
no geral e vemos poucas coisas”, 
relatou um morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam pelo 
Centro Histórico identificaram 
que em praticamente toda a ex-
tensão da Rua do Imperador 
faltam lixeiras colocadas em 
postes, restando apenas a tampa 
do equipamento. Isso prejudica 
quem passa por estes locais, pois 
não tem como depositar o lixo. 
Essa situação é encontrada tam-
bém nas Praças Dom Pedro e dos 
Expedicionários. De acordo com 
informações de pedestres que 
estavam na Praça Dom Pedro, só 
existe a estrutura.  “Por falta de 
lixeira, as pessoas estão jogando 
lixos no chão. E algumas estão 
colocando em sacos para serem 
recolhidos. Em toda a extensão 
da Praça Dom Pedro, não tem 
uma lixeira para receber os li-
xos”, contou um pedestre.

“Nós vemos esse tipo de situ-
ação em outros lugares também, 
lixeiras desencaixadas e soltas. 
Infelizmente isso pode acabar 
virando alimento de animais 
em situação de rua, provocando 

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que andam nas 
calçadas da Rua Galdino Pimen-
tel, no Bingen, denunciaram ao 
Diário que o caminho está cheio 
de mato. No local são necessários 
os serviços de capina e roçada, 
que não vem sendo realizados 
com certa frequência e prejudi-

cando bastante.
Conforme os pedestres, essa 

situação é um absurdo e não pode 
continuar assim. “Está virando 
uma selva, a entrada de Petrópo-
lis basicamente e a calçada está 
descuidada e com um matagal 
enorme. Parabéns para os envol-
vidos que fazem isso com a nossa 
cidade. Não conseguimos andar 

pela calçada, sendo um desres-
peito com o pedestre. Vamos ver 
até quando o mato vai crescer. 
A nossa situação só piora, que-
remos que façam a limpeza e a 
capina de meio-fio”, afirmou o 
morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

mais sujeira ainda. Além disso, 
o cheiro no ambiente prejudica,” 
afirmou um pedestre.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.
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